

Teenager

Was wäre wenn Vegeta und Bulma Teenager wären und auf die selbe Schule gehen würden?

Von Inuyashina

Kapitel 3: 3

Kapitel: 3

Vegeta und Yamchu waren beide heilfroh, das die Schule endlich aus war. Länger hätten es die beiden es nicht ertragen, im gleichen Raum zu sein. Nur Bulma war traurig. Aber nicht traurig darüber, das Yamchu sie heute sehr verletzt hatte, nein, sie war traurig, das die Schule zu Ende war und sie Vegeta nicht mehr sehen konnte. Yamchu hatte sich zwar bei ihr entschuldigt, aber Bulma war zutiefst enttäuscht von ihm. Sie brauchte erst etwas abstand von ihm. Als sie nach Hause ging, grübelte sie und sah nicht mehr, wo sie lang lief. Erst als sie jemand ansprach, erwachte sie aus ihrer Grübelei. "Hey Weib, pass doch auf wo du hin läufst!", hatte ihr noch jemand zu gerufen, aber es war schon zu spät. Sekunden später klebte sie an einer Laterne. Dann lachte jemand hinter ihr auf. "Ich hatte es dir noch gesagt!", sagte die doch vertraute stimme, wie Bulma feststellte. Und als sie sich rumdrehte, sah sie in Vegeta`s Gesicht. (Zur Info, ich hasse es auch, das Vegeta kleiner ist als Bulma, also mach ich ihn größer *fg* nein, nicht das was ihr jetzt wieder denkt! Ich meine die Körpergröße, und nicht sein bestes Stück^^ Obwohl *bei Vegeta in die Hose schaut* *dieser Puderrot wird und Inu wegstößt* Nee.... Ge(r)tas*fg* bestes is groß genug O^^O) "Was machst du denn hier?", fragte Bulma perplex und ohne nach zu denken. "Was ich hier mache? Na was denkst du denn! Ich lauf dir nach!" "Ähm was?!", Bulma war der Mund aufgeklappt. Vegeta aber grinste nur. "Wie kann man nur so naiv sein... Ich gehe natürlich nach Hause Weib. Denkst du ich lauf nem Erdenweib hinterher?" "N- Nein, aber- Was? Erdenweib? Wieso Erdenweib? was bist du, ein Außerirdischer?" "Wenn du es so bezeichnen willst, ja. Ich bin Vegeta, Prinz der Saiyajins. Dem mächtigstem Kriegervolk, das je gegeben hat!" "Und was ist mit Vegeta-Augustin-Trunks von Rei? Prinz von Vogia und Thronfolger des mächtigen König Augustin?" Vegeta`s grinsen wurde breiter. "Ja, das bin ich auch. König Augustin und Königin Claries sind meine Adoptiveltern. ich selber habe mit 10 erfahren, dass ich ein Saiyajin bin. Genauso einer, wie es auch Son Goku ist." Bulma verstand die Welt nicht mehr. Son Goku und Vegeta waren also Saiyajins? Plötzlich merkte Bulma das Vegeta weg war. Er lief schon fast 50 Meter von ihr weg. "HEY! Warte!" Vegeta drehte sich nicht um, er blieb nur stehen. "Was denn?", fragte dieser gelangweilt. "Wollen wir nicht zusammen nach Hause gehen? Oder liegt dein zu Hause weit weg?" Wieder musste Vegeta grinsen.

"Ich wohne nirgendwo hier. ich streife einfach nur hier rum. meine Eltern denken zwar, ich würde hier irgendwo wohnen, aber sollen sie doch denken was so wollen...", Vegeta ging einfach weiter. Bulma hatte mühe, mit ihm schritt halten zu können. Plötzlich ging Bulma ein licht auf. "Hey Vegeta!" "Hm?" "Wohn doch bei mir mit! In der CC! Meine Eltern werden sicher nichts dagegen haben!" Sie wartete einen Augenblick und hoffte, er würde etwas sagen, doch sie wartete vergebens. Als sie näher an ihn ran trat, merkte sie, das er die Ohrhörer wieder in den Ohren hatte. Mit einem Mal zog sie beide raus. "EY! Sag mal spinnst du jetzt total du dummes Huhn?" "Wieso ich, ich rede mit dir und du hörst Musik." "Was wäre denn noch wichtiger als Musik hören?" Bulma konnte es nicht fassen. Da machte Man mal einen Vorschlag zur Güte, und dieser Trottel hörte nicht zu! "Ich habe dich gefragt, ob du nicht bei uns in der CC wohnen möchtest. Meine Eltern haben bestimmt nichts dagegen!" Vegeta zuckte nur mit den Schultern. "Meinet wegen. Is mir doch egal. Ich hab gelernt mich selber durch zu kämpfen, aber wenn du drauf bestehst." Bulmas Augen leuchteten hell. "Na los, dann komm!" Bulma schnappte sich Vegeta`s Arm und lief mit ihm zur CC.

Fertsch^^ Auf ins nächste^^